

## EDITORIAL

*Cuantas veces se llegue a pensar en "un esfuerzo inutil" refiriéndose a una organización médica, al ser ésta analizada en sus aspectos económicos y concluir su baja producción de utilidades monetarias que motiven modificaciones radicales en desmedro de sus propios fines científicos para lo cual fué creada; nos sentimos comprometidos para protestar.*

*La profesión médica, por su esencia, una práctica altamente altruista, ha sido ejercida por un gran número de sus integrantes y a traves de muchos siglos, por gentes iluminadas y románticas y sin embargo, sus avances no han tenido jamás porque discutirse como si tratase de informes financieros.*

*En nuestro medio, una organización altamente tecnificada que propugna la planeación familiar a nivel privado, ha descubierto y así lo ha manifestado su director en un artículo publicado, que los tan importantes estudios citopatológicos de Papanicolau verificados con caracter de detección de carcinoma de cuello uterino han sido antieconómicos y por lo tanto piensa suprimirlos de la rutina de control.*

*Preguntamos, a los distinguidos citipatólogos que en fecha próxima en Medellín tendrán la oportunidad de crear junto con quienes ejercemos la obstetricia y ginecología nueva sociedad médica; si tal proceder, no iría en desmedro del avance logrado en nuestro medio, en el diagnóstico y el tratamiento precoz del más grave de los flagelos de la mujer colombiana, cual es el Ca del cuello uterino.*